

<u>Jean Saint-Aubin</u> (2019-2020) École de psychologie de la Faculté des sciences de la santé et des services communautaires

Le professeur Saint-Aubin a lancé un tout nouveau domaine portant sur les mouvements oculaires de jeunes enfants préscolaires. Ses recherches de très grandes qualités, et parmi les plus citées de notre institution, l'ont promu comme une sommité mondiale dans son domaine. Il a d'ailleurs été reconnu par plusieurs organismes externes via l'obtention de prix prestigieux, reconnaissances, subventions et responsabilités importantes. Le professeur Saint-Aubin a participé à la formation en recherche d'un grand nombre d'étudiantes et d'étudiants. Cet aspect a également contribué au rayonnement de ses travaux.